



Le gouvernement camerounais a invité Maurice Kamto, président national du Parti du MRC, à laisser de côté ses intérêts politiques et à œuvrer dans le meilleur intérêt de la nation.

Le ministre de la Communication, René Emmanuel Sadi, a réagi à l'interview accordée à Radio France Internationale (RFI) par le professeur. Il a exhorté le dirigeant du mouvement pour la renaissance du Cameroun à abandonner sa revendication postélectorale et à se concentrer sur les opportunités qui s'offrent à lui.

C'est le président Biya, le seul véritable représentant élu de la nation... Nous pensons que notre compatriote, le professeur Maurice Kamto, dont les qualités intellectuelles et le génie sont indiscutables, devrait cesser de naviguer dans un espace aussi lointain et inconnu... mais revenons sur terre pour nous rendre compte que la prétention d'un hold-up imaginaire est une illusion... », lit-on dans une déclaration de René Emmanuel Sadi.

Encourageant Maurice Kamto à passer à autre chose, le ministre René Emmanuel Sadi a révélé que l'élection présidentielle était devenue une chose du passé, oubliée par une vaste majorité de Camerounais.

« Il existe des opportunités tout aussi passionnantes, que lui-même et toute autre personne

peuvent exploiter et contribuer à la construction de la nation.»

De son côté, le leader du MRC a promis dans une interview accordée a RFI qu'il poursuivra son combat postélectoral.